

Jahresbericht 2010 der Tennisabteilung zur Hauptversammlung des Hauptvereins

Die Tennisabteilung kann insgesamt sehr zufrieden auf die Saison 2010 zurückblicken.

In der Verbandsspielrunde konnten die Damenteam Damen 1 und Damen 2, die beide neu aufgestiegen waren, einen hervorragenden zweiten Platz erringen. Die Herren 1 taten es den Damen gleich und schrammten ebenfalls als Zweiter, punktgleich mit dem Ersten, nur ganz knapp am Aufstieg vorbei. Absteigen mussten allerdings die Herren 2 aufgrund einer viel zu dünnen Spielerdecke sowie die Herren 50, die u.a. durch Verletzungspech praktisch nie in Bestbesetzung antreten konnten. Dafür schafften die Damen 40 den Klassenerhalt, den Herren 40 gelang gar ungeschlagen der Aufstieg.

Die Mannschaften der Juniorinnen, der Junioren und der Knaben erkämpften sich alle einen guten dritten Platz.

Überaus spannende Spiele gab es bei den Einzel- wie auch den Doppel- und Mixmeisterschaften; auch die traditionellen Veranstaltungen wie Juxturnier und Sommerfest, letzteres dieses Mal mit einem hochkarätigen Schaukampf zweier Topspieler, fanden guten Anklang.

In 2011 wird es zusätzlich zu diesen Regelterminen im November eine Saisonabschlussveranstaltung für alle Mitglieder der Tennisabteilung geben, in der neben den Erwachsenen und Jugendlichen auch unsere „Tenniszwerge“ eine Rolle spielen werden.

Diese unsere Kleinsten hatten zusammen mit ihren Eltern bei der in 2010 erstmals mit großem Erfolg durchgeführten Kinder-Tennisolympiade einen riesen Spaß.



Ausdrücklich bedanken möchte ich mich bei meinen Ausschusskollegen, die sowohl in den Sitzungen wie auch außerhalb immer sehr engagiert, ideenreich und konstruktiv mitgearbeitet haben, aber auch bei den vielen freiwilligen Helfern für deren wertvolle, unverzichtbare Unterstützung bei Arbeitseinsätzen auf der Anlage und im Tennishäusle, bei Veranstaltungen, bei der Organisation des Trainings usw.

Die Tennisanlage und auch das Tennishäusle wurden hervorragend gepflegt; beides wird für dieses Jahr wieder rechtzeitig instandgesetzt und vorbereitet sein, so dass wir uns auch in 2011 auf eine schöne, gesellige und interessante Saison freuen können.

Ausführlicher und sehr interessant sind alle Geschehnisse im Jahresheft der Tennisabteilung beschrieben, das im Internet aufgerufen werden kann.

Jochen Eitel